

## Gemeinderat von Zürich

05.05.04

## Postulat

von Prof. Dr. Kurt Maeder (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob es weiterhin sinnvoll ist, dass die Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich eigene und unabhängige Dienste betreibt. Vor allem sollte geprüft werden, wie sinnvoll solche eigenen Dienste in Alterssiedlungen sind, die sich in unmittelbarer Nähe von städtischen Altersheimen oder Pflegezentren befinden.

GR Nr. 2004/ 215

## Begründung:

Unter dem Aspekt einer Vernetzung und Optimierung der Altersarbeit bereitet es Mühe zu verstehen, weshalb die Stiftung Alterswohnungen der Stadt Zürich eigenständige Dienste wie Spitex, Reinigung oder Hauswartung neben den bestehenden stationären Einrichtungen und den Quartierspitexdiensten unterhalten soll.

Dieser Zustand erscheint vor allem dann problematisch, wenn entsprechendes Fachpersonal, teilweise auf dem gleichen Areal, in städtischen Altersheimen und Pflegezentren bereits vorhanden ist. Es stellt sich die Frage, ob und wie solche Doppelspurigkeiten zu rechtfertigen sind.

